

## Ein Kleid für den Sommer

Obernkirchen. Der Sommer steht vor der Tür, dazu passt das nächste Angebot der Stadtbücherei-Reihe „Kreativ-Lust“: Krimhild Böhning wird am kommenden Donnerstag, 18. Juni, ab 15 Uhr in der Bücherei erklären und zeigen, wie ein Sommerkleid genäht wird. Sechs Teilnehmer können an diesem Nachmittag mitmachen. „Das ist ganz einfach“, erklärt die selbstständige Schneidermeisterin, nur ein bisschen handwerkliches Geschick sollte vorhanden sein. Um den Rest kümmert sich die Expertin selbst: Sie wird Nähmaschinen bereitstellen, vorher einen guten – aber nicht teuren – Stoff einkaufen, und dann ihre Vorstellungen und Ideen von Schnitt und Form erläutern. Wer mitmachen möchte, kann sich in der Bücherei oder unter (0 57 24) 395 58 anmelden. Zwar ist das Angebot wegen des begrenzten Platzes auf sechs Teilnehmer beschränkt, aber wer nur einmal vorbei kommen und ein bisschen schnuppern oder der Schneidermeisterin über die Schulter schauen möchte, ist gern gesehen. Es sei, so Böhning, „in Zeiten wie diesen wichtig“, an dem, was man mache, „einfache Freude zu haben“ – und dann stolz auf das sein, was man erreicht habe. Da biete sich ein relativ einfach herzustellendes Sommerkleid geradezu an. Die Teilnahme ist kostenlos, nur für den Stoff werden anteilig Kosten anfallen. rnk

## Kurz gemeldet

**Das Freibad** ist am heutigen Sonnabend bis 24 Uhr geöffnet.

„**Schön sein**“ lautet das Thema einer „Happy Hour“ in der Kirchengemeinde Vehlen am heutigen Sonnabend, 13. Juni, um 19:30 Uhr im Gemeindehaus Elim, zu der eingeladen wird. Angesichts von Topmodel und so mancher Superlative soll in diesem „jungen Gottesdienst“ über das Schöne am Schönsein nicht zuletzt auch aus biblischer Sicht nachgedacht werden. Die Band der Kirchengemeinde wird spielen.